

JEUNE GARDE

LA REFORME DU SERVICE MILITAIRE

journal du cercle rouge
lycén de Pothier et de la
Ligue Communiste.

Qui peut croire que c'est par hasard que Debré vient de supprimer les sursis militaires?

"Dix huit ans, douze mois, plus de sursis!" Voilà aujourd'hui le projet avancé.

Le service militaire doit succéder immédiatement à l'école, de façon à préparer une minorité à l'université et les autres au boulot à l'usine.

Nous préparer à obéir, à courber l'échine, à ne jamais protestor contre toutes les brimades, s'habituer à lire la presse de droite, la seule autorisée dans les casernes.

Le service militaire à 18 ans, c'est aussi briser la scolarité. Après un an de service qui aura l'envie et le courage de reprendre les études?

Voilà concrètement ce qu'est la sélection.

Quant aux jeunes travailleurs, pendant 1 an, ils seront employés gratuitement, mis au pas, ce qui permet ainsi de dissimuler le chômage grandissant. (Plus élevé aujourd'hui que jamais depuis la guerre de 40).

Et ceux qui auront rater leur bac, que deviendront-ils??

Les appelés feront de "l'instruction civique et morale"....
Quelle instruction civique?

Apprendre à déposer un bulletin dans l'urne??
DE quel droit la bourgeoisie prétend-elle faire de la morale??

Du droit de RIVE HENRY, CHABAN DELMAS, ou encore du criminel de guerre MASSU??

Les appelés feront aussi des travaux pratiques "d'intérêt public"....
Qu'est-ce que l'intérêt public?

C'est peut-être de briser les grèves ? (voir les conseils que donne Massu à la fin de son livre pour éliminer les gêneurs...)

IL FAUT DES AUJOURD'HUI COMMENCER L'INFORMATION, ELABORER DES MOTS D'ORDRE, COMMENCER LA LUTTE.

NOUS SOMMES TOUS CONCERNES. NOUS DEVONS PARTICIPER ACTIVEMENT A CETTE CAMPAGNE DU CERCLE ROUGE.

Des affiches sur le général massu, criminel de guerre, sont sorties, demandez les pour les coller.

IL faut aussi participer à la rédaction d'un "Jeune Garde" spécial armée.

Il faut faire connaître les témoignages sur les BAGNES de l'armée française.

ASSASSIN

QUI EST LE GENERAL MASSU ?

UN CRIMINEL DE GUERRE

SON CHEF DEBRE LE PROTEGE.

IL A QUATRE ETOILES...

INCOLPEZ MASSU. INCOLPEZ MASSU. INCOLPEZ MASSU. INCOLPEZ MASSU.

MASSU FAIT L'APOLOGIE DE CRIMES DE GUERRE.

Massu a fait périr des centaines d'algériens sous la torture. Il fait l'apologie à la T.V. de ses méthodes criminelles. Cela n'est pas de l'histoire ancienne, que vienne une crise sociale grave et on verra la bourgeoisie faire appel à ce genre de criminel. C'est Massu que De Gaulle a été voir en Mai 68....

Un exemple à suivre :

Jeudi 16 décembre à Metz, massu-la-torture devait dédicacer son livre chez le gaulliste Even.

À l'appel des mouvements d'extrême-gauche, une centaine de manifestants se massaient à l'intérieur de la librairie.

Massu, protégé par ses gorilles, n'eut pas beaucoup de travail : les éventuels admirateurs du criminel furent découragés par les boules puantes des manifestants. Deux seaux de sang de boeuf furent jetés sur la table du tortionnaire et la musique de Noël diffusé par la librairie couverte par les slogans "Massu criminel" "massu-gestapo: même combat", "À bas l'armée".

Des barbouzes, des R.G., une trentaine de flics en uniforme devant la porte, trois cars un peu plus loin ont montré la collusion Marcellin-Massu.

Malgré ce déploiement de force de police, Massu-la-torture a été reçu comme il le méritait, comme le mérite un criminel fasciste.

Ne laissons pas Massu se glorifier impunément des tortures qu'il a pratiquées contre le peuple algérien!

Correspondant.

(article tiré de Rouge n° 138)

supplément à ROUGE n° 145. directeur de la publication: C. michaloux.
Imprimerie spéciale. 10 impasse Guéménée. Paris IV^e.